

## **Paris ist auch Romanshorn**

Nach dem erfolgreichen Abschluss des Klimagipfels von Paris ist klar: Die Resultate müssen und werden auch in der Hafenstadt ankommen.

Zusammen mit vielen glücklichen und besorgten Menschen freut sich das Grüne Forum Romanshorn auf ein klimafreundliches Neues Jahr. Die Partei dankt all jenen, die sich seit Jahren auch hier für den Schutz des Klimas einsetzen – ebenso wie jenen, die die Zeichen der Zeit erkannt haben und ihren Teil jetzt und in Zukunft dazu beitragen werden.

Es gibt viel zu tun und es ist vieles auch möglich: Dies zeigt auf eine wohltuende und sehr konkrete Weise das Buch „Ein guter Tag hat 100 Punkte“. Darin zeigt der Autor Thomas Weber auf, dass jeder und jede von uns 100 Punkte pro Tag brauchen darf, damit 6,8 Kilogramm CO<sub>2</sub> produziert werden – dies ist klima-verträglich für unseren Planeten. Auf [www.eingutertag.org](http://www.eingutertag.org) werden Alltagsaktivitäten, Nahrungsmittel und verbreitete Gewohnheiten bewertet. Mit Hilfe dieser Angaben lässt sich spielerisch ein Tag unter die „Klimalupe“ nehmen und wahrscheinlich tiefgehende Erkenntnisse gewinnen. Denn es werden immer auch Alternativen vorgeschlagen. Das Sympathische daran ist auch, dass die Entscheidung jedem selbst überlassen bleibt. Es geht vor allem um das Schaffen von Bewusstsein, damit alltagstauglich und positiv weiter gedacht und gehandelt werden kann.

Das Grüne Forum wünscht Ihnen ein frohes, sinnerfülltes, weil auch klimaverträgliches 2016 !

Markus Bösch, Präsident